輪島中学校 令和3年度 | 年生学年通信

GRITI

「情熱」「協力」「やり抜く力」で目標達成 令和3年5月21日(金)第4号

学年集会を開きました!

5月17日に学年集会を開きました。今回の学年集会では、スマートフォンに関する輪島中のルールと SNS の正しい使い方に関して、確認しました。集会後、クラスごとで考えたことを1年生の皆さんに書いてもらいました。ご家庭でも、SNS の正しい使い方について話し合っていただきたいと思います。よろしくお願いします。

学校生活の心得より

4 ネット利用《オンラインゲームや SNS(LINE 等)を含む》

- ① 携帯電話・スマートフォン(以下携帯電話等)について
 - ・携帯電話等の契約や所持をしない。
 - ・保護者の都合で携帯電話等を所持している生徒は学校へ持ってきてはならない。
- ② 利用のルールやマナーを守る。
 - ・保護者との間で決めたルールを守る。
 - ・悪口等の書き込みや有害サイトへのアクセスはしない。
 - ・夜10時~朝6時まではしない。(膨大な時間が費やされ、成長のために必要な睡眠時間や学習時間に悪影響が出るため。)

輪島中学校 SNS の使い方(生徒総会で決定)

- ・夜10時以降は使わない
- 宿題が終わるまでさわらない
- 悪口を書かない
- ・個人情報を載せない







生徒感想より

今日の1時間目に、SNSの使用上の注意を再度確かめました。SNSでは、1つの写真をのせただけで、世界中にまで広がってしまうので、「のせない」・「のせさせない」ということをしっかり守って、SNSを使いたいです。

携帯に集中して、勉強に追いつけなくなるのもダ メだし、動画で見た悪口や写真を送るのは、取り 返しがつかなくなるから自分はしないでおくし、 しようとしている人がいたら言ってあげようと思 った。

今日、スマホについてのお話を聞きました。自分は、スマホを持っていて、ときどき、嫌なことをしてしまうし、されることもあります。

だから、相手の気持ちを考えて発言しようと思い ました。 学年集会をして、スマホは人を傷つけることもあ る危険なものだとわかりました。

スマホは、便利だけど、多くの人に広まったりして大きな事件になりやすいものなので、これから使うときは、周りの人のことも考えて使っていきたいと思いました。

学校にスマホを持ってくることもダメだし、写真 を学校でとるということもダメだとわかりまし た。これからは、学校で決められたルールを守り、 いじめやトラブルの原因になることがないように がんばっていきたいです。 今回の話を聞いて、今までも色々気をつけていたけど、もし自分がこれなら相手が嫌な思いをしない、悲しまないって思って送信しても、相手はもしかしたらイヤな思いをしていたんじゃないかと自分は思いました。どれだけ仲が良い友達にもその人の気持ちを考えて、話していきたいです。

私はまだスマホを持っていないけど、スマホを持ったとき、個人情報をあげない、人の写真をあげないようにしたいです。また、中学校ではもってきていい物ともってきてはだめな物があるから、持ってきたらだめなものは、絶対持ち込まないようにしたいです。

今日の話を聞いて、学校にスマホを持ってきて使用することや SNS で相手のいやがることや悪口を書くことがどれだけだめか、わかったので、絶対にしないようにしようと思いました。 SNS 使用のルールや学校でのマナーを守ってスマホを使用していこうと思いました。

今までの自身の行動を振り返り、これからのことについて考えることができました!

1年生全体として、朝読書の取り組み方がとても素晴らしいと1年団の先生からよく聞きます。今後もこの素晴らしい姿勢を継続していきましょう!